町府民税の第4期納期限と 国民健康保険税・介護保険料の 第8期納期限です。



井手町ホームページ http://www.town.ide.kyoto.jp/

2004年 平成16年) 1月 第 376 号

行 発 京 都 府 綴

総務部企画財政課 TEL0774-(82)-2001 2160 2468 FAX0774-(82)-5055

## **Fあけまして** 2004年

広

おめでとうござい

井手町のみなさんへ~

力を合わせ、伸眉 (しんび) な世の中になるよう 私は皆さんがこの一年、健康で、そして幸せに 日本の経済は不況が長引いているが、みんなで 暢 (の) びやかな心構えによって不況は

過ごせるよう祈念している。 告を行っているので、必要な時はお立ち寄りを・・・ ちなみに、役場では住民票などの申請や確定申

. 心配がなくなる意

額等極めて厳しい状況と

りのため、懸案の諸問題

いでの里」の開設、泉ケ

なっております。

一方、社会情勢におい

るところでございまして、

に積極的に取り組んでい

丘中学

校南校舎の大規模

のと考えておるところで

づくりに大いに役立つも

あります。

ますの進展や地球温暖化 ては、小子高齢化のます

たJR奈良線の玉水駅の 住民の長年の要望であっ

育の充実、

また自然を生

かした「まち

かな自然と利便性、快適 ても、行政とともに「豊

性が共存する新しい町、

ラブの開設など福祉、教 改造工事、放課後児童ク

我々議会といたしまし



と九番目になる。

今年は申年 私は申

さる

である

新年をお迎えのこととお

この春から操業されるこ 有効な企業誘致も出来、

辺整備も着々と実ってき

進んでおり、くらしの周 計画の一・五倍の早さで

皆様方にはお健やかに

新年あけましておめで

設に引き続き、産業の活

図る下水道の普及も当初

充と良

な影響を与えています。

今日の町財政運営に深刻

子育て支援の拡

地元雇用のために

み、仲間は約二百種いる。

中世期 (二億三千万年 ) 理解とご協力を賜り厚 さて、昨年は、井手町 日頃は町政推進のため

願でありました玉水駅の な年でありました。 にとって記念すべき大き 先ず、住民の永年の悲

くため、通信

社会を切り開

加えて、

待いたしております。

点となる 「 デイサー ビス

さらに、老人福祉の拠

振興に寄与するものと期

の活性化に大きく寄与す 城陽線多賀バイパスも本 快速停車に続き、玉水橋 住民の皆様方の通勤 格的な工事に着手された ことをはじめ、府道上狛 も装いも新たに完成した の格差は、

今年はそのようなことをせずに、紳士に過ごそう

人間の田畑に手を伸ばし作物を拝借する。 申年の

各地に住んでおり、時に申し訳なく思いながら、

ヒト (人間) 以外の霊長類も日本をはじめ世界

前)からおり、人間の大先輩である。

新産業育成の施 が受けられ、

また、快適性の向上を

ッツのサービ 事に間もなく着手でき、 に備え、アンテナ設備工 地区での携帯電話の使用 されたことに続き、 スにより解消 金の都市部と 速度と通信料 TTのBフレ 有 王

大変喜んで

齢者総合福祉センター

若者の

町外への流出を食 ら諸施策の推進は、

い止め

さらに、リター

況ぶりであります。 ずか六ケ月で一万人余り 外の人々の交流の場とし の方々が訪れ、大変な盛 ての「まちづくりセンタ いでの里」に続き、町内 椿坂」も開設出来、

井手町長

明

療の自己負担

助成を図るこ

とといたしま

費の拡 来加 課後児 ため、 様な保 や○歳児保育に続き、放 充を図るため、京 両保育園の増改築 えて、乳幼児医療 童クラブも開設出 上積みし、町 分についても 都府の制度に までの外来診 独自で就学前 目指す「生まれたこと、 住んだことを誇れる町」 として、豊かな自然と、 となって歩んで参りたい 解とご協力のもと、一丸 ご支援を重ねて仰ぐとと 三次井手町総合計画」が 十一世紀を展望した「第 と考えております。 今後とも、輝かしい二

利便性・快適性とが共存 所存であります。 する新しいまちづくりに 引き続き全力で取り組む 年頭にあたり、住民各

本年も格段のお力添えを 念いたしますとともに、 位のご健勝とご多幸を祈 お願い申し上げまして新

たしております。

く景気の低迷は、

とが出

来るものと確信い

ターンに繋がるこ



よって、国庫補助負担金 ゆる「三位一体改革」に の廃止や地方交付税の減 の大幅な減少により巨額 停滞する経済による税収 の財源不足が生じ、いわ 化の波が押し寄せてきて る分野において大きな変 の向上と活力ある町づく 様の代表として住民福祉 おります。 私たち議会議員は、

陶芸工房山吹のメンバー によって制作された申の置物

まして深いご理解、ご協 力を賜り厚くお礼を申し 上げる次第でございます。 平素は、町議会に対し 皆様すでにご承知のと 現下の地方財政は、 生活のあらゆ ちを取り巻く 歩など、私た 術の急速な進 われる情報技 IT革命とい 等の環境問題

井手町議会議長

木田

潤いのある環

設など住民の - 椿坂」の開 づくりセンタ

境づくりなど、

えられるよう決意を新た 民の皆様方のご期待に応 更に積極的に取組み、住 井手町」を目指し、今後

手など、住民の生活に欠 の多賀バイパス工事の着 また府道上狛城陽線

や、特別養護老人ホーム

快速停車や新玉水橋の開 かせない交通基盤の整備 力をい

ろでございます。 これもひとえに、住民 たして参ったとこ

今後の 各位の深いご理解とご協 力の賜でございまして、 地域の発展とまち 課題解決に努 も皆様方にとって幸せな どうかご支援、ご協力を に邁進して参りますので、 のご挨拶といたします。 ご祈念いたしまして新年 よい年となりますように 賜りますとともに、本年

はじめ京都府内の各小学 府小学校教育研究会長を

子を学ぶ (二年生)」「家

う』という研究主題のも 律的に生きる基礎を培

と祝辞を述べられました 更なる努力を願います」 育の推進、まちづくりに

動し、 地域とともに学

そのあと各教室に移

研究大会は、午前中に

と、授業に取り組んでき

研究大会には、牧野教

れ、午後からは研究の報 合学年で公開授業が行わ

の在り方」というテー り」学びが生きる評価 ぶカリキュラムづく ぶ総合学習「教科と結

れ、活発な意見が交わ マのもと分科会が行わ の育成 共生の時代を自 かな人権感覚を持つ児童

習を通して、井手町の教

ように地域に根ざした学

当の先生から発表され いう授業がそれぞれ担 見し学ぶ(六年生)」と 広

京都府小学校教育研究会

総合的な学習の時間」研究大会

平成十五年度京都府小学

十四・十五年度京都府小

となって取り組んできま

した。今回の研究発表が

のあるものを調査・発 周辺にある自分が興

育の授業を通じて応急手

この講習会は、保健体

じめ教職員・児童が一体 の時間』を、学校長をは

背古道全線を歩き、道 生)」「道をテーマに山

日(木)、泉ヶ丘中学校で

十二月四日 (木)・十一

晋通救命講習会が三年生

発表で終わるものではな

次のステップとなる

井手小学校では、平成

学校教育研究会「総合的

校教育研究会「総合的な

子習の時間」

研究大会が

究協力校として、二年間 な学習の時間」の教育研

に渡り。自ら学ぶ力と確

井手小学校 ( 木下惠三郎

十一月二十八日 (金)

開催されました。

学校では『総合的な学習

牧野教育長は、井手小

も資源として再利用で

きることを学ぶ (四年

校から教職員ら百七十人

庭から出るごみを調査

空き缶や生ごみ

新年あけましておめでとうございます

今年は「申年」にあたり、

住民のみなさんを代

いるか

表して六人の方々に、今年一年の抱負を語ってい

にだきました。

バーの中からご協力をいただきました。(順不同)

なお代表者は、今年の成人式実行委員会のメン

一、あなたの夢は

有村文彦さん (石垣区)

一、今年一年の抱負は

## 成人を迎える人に ってもみのまひた

Ą

井手町は、どういう町になれば良いか

もしもあなたが町長になった場合、 あなたが今一番関心のあることは

何をしま

木田慶子さん (北区)

内をするツアー コンダク て一歩一歩進みたいです 人の方々を楽しませて案 二、日本に来られた外国 、自分の目標に向かっ

何なのか見つける! 一、自分のやりたい事が

町になってほしい ずっと続けられるように 笑顔のたえない、平和な 五、今のまま自然が多く 小河真代さん (石垣区)

せ」をたくさん感じられ

二、好きな人と結婚し、幸

につきたい 一、やりがいのある仕事 五、外国の方もたくさん 文化や言葉等日常生活の 居住され、お互いの国の

四、今の素敵な井手町を

っているのか

二、将来はどんな人にな

五、きれいで落ちつける 四、今のままの自然を大 切に、よりよい井手町を 三、将来自分が何をして つくりたい 5 汐見実佳さん ( 高月区)



て、将来の夢に向かって 一、毎日を楽しく過ごし 二、立派な看護師になり

いる、「医療事故」につい

一、大学生活と作家活動

を両立させたい

ばよいと思います 四、町全体でお祭りをし 五、お年寄りや若い人、 沼田綾子さん ( 高月区) みよい町にますますなれ 小さな子どもみんなが住

三、イギリスの「カーネ る家庭を築くこと

ギー賞 ( 児童文学に貢献

した作家に授与される



中で自然に交流できるま 四、実際になってみない 賞)」の受賞者の発表 とわかりません

かつ迅速にこなせるよう 人になりたい 二、誰からも慕われる大 一、仕事を一つ一つ丁寧 るもの。

五、今までどおりの元気

一、就職をして、少しで

三、最近多く報道されて

にする

三、これからの自分

四、住民が望むことをし

寺島三千緒さん (上井手 もお年寄りの役に立てる 一、信頼される介護福祉 緑豊かな町を維持す 「障害者の日」啓発事業記 者週間(十二月三~九日) の参加のもと開催されま 休養村管理センターで、 に合わせ、井手町、八幡 念講演会が約二百五十人 した。この講演会は障害



主催して毎年行われてい 障害者協会や団体などが はじめ綴喜・各市町身体 町の各社会福祉協議会を 市、京田辺市、宇治田原

トの石川大輔さん・ミカ

でいます、

だけどそれが

さんを招き、一歩ふみだ

会では今回講師にバリア

リアフリー 化は進んでい

に思うことが、確かにバ

続いて行われた、講演

フリー 推進コンサルタン

ます、

福祉の充実も進ん

売されました。

作業所の手作りの品が販

すいでしょう』と言われ

でも言われるたび

らの祝辞が述べられまし 川好男委員長のあいさつ 花府田辺地方振興局長か 啓発事業実行委員会の古 に続き、福田助役、西ケ 式典は、「障害者の日

加宣言が、島健町身体障 害者協会会長より読み上 続いて障害者社会参



と題して講演が行われま せば、出会いがいっぱい

言葉だけでは比べること

ません。『バリアフ

という言葉がみな

は結びついてこないし、 障害者の暮らしにすぐに

な井手町であればいい

ロジェクター を使って話 されたという実体験をプ と、ホテルの宿泊を拒否 入ろうとして断られたこ 十二月九日(火)、自然

五、今のまま住みやすい



泉ヶ丘中3年生が「普通救命講習会」に参加

当の方法を学ぶと同時に 署員五人が協力をし今回 手分署の救急救命士ら分 命の大切さを理解できる 心を身につけるため、井 会は学科と実技が行われ、 時どうすればよいのか」 が必要なのか」もしもの 学科では、なぜ救命手当 応急処置の方法」などを 体育館で行われた講習



当・早い い応急手 は、早い の分署員 通報・早 学びまし 講師役

聞かれました。

ない」などといった声が

い」人工呼吸の息が入ら

町では グルー

見ながら ビデオを 技に移った生徒たちは 欠けると、助かる可能性 た生徒は、「意外と難し 心臓マッサージを体験し した。実際に人工呼吸や 肺蘇生の実技を体験しま 訓練用の人形を使って心 れていました。続いて実 が低くなります」と話さ すが、これらの一つでも 医療処置の四つが大切で てもらうのは応急手当で す。 今回皆さんに学習し

徒たちは終了後「普通救 今回、講習を受けた生 ました。 普段包

「障害者の日」啓発事業 記念式典・講演会開

げられ、会場全員の拍手 をもって採択されました。 作業所をはじめ、八幡市・ 会場の外では、井手共同 京田辺市・宇治田原町の 『バリアフリー が進んだ 暮らし 代に生 んは「 言われることがあります。 石川大輔さん、ミカさ まれてよかったね。 あなた達はこの時 福祉がよくなった 最近私たちがよく も楽で、暮らしや

っていました。

加者たちは熱心に聞き入

あります。」と話され、参

ているか心配になる時が

さんにどのように伝わっ

講師の 石川大輔さん、 ミカさん



# 寿食の料 理教室開催

るときや、レストランに

電車やバスに乗ったりす ちが実際の生活の中で、

講演では、石川さんた

「高齢者地域活性化推進 事業」 化につながる活動を行う 区の会員を対象に料理教 (小川俊雄代表=四十六 いを高めて、地域の活性 事業で進められている 室を行いました。 ンター 人) が自然休養村管理セ 長寿食料理教室グループ この事業は、京都府の において、多賀地 月二十六日(水)、 で高齢者の生きが 「肉じゃが」「厚揚げのね 大満足のうちに終了しま 菜汁」などを料理しまし れない手つきながらも、 ない方がほとんどで、な 料理は初めて「うまく調 としめじのごま和え」根 ぎみそ焼き」ほうれん草 した。 った料理に舌鼓をうち、 理ができた」と自分で作 参加者は、自分で作った 料理を終え試食した



協力を得て講習会を行い 活改善推進員の皆さんに みんなの手で」は休載いたします。 都合により、Johns Life in IDE」 同和問題の 丁を持ったことが された皆さんは、

とてもおいしく出来ました

八三・八四年を振り返っ

新成人が生まれた一九

オブラザーズ」とともに

ムソフト「スーパーマリ コンが登場し、そのゲー

大流行し、そのほか、ト

世間をにぎわせていまし 発生し、暗いニュースが グリコ・森永脅迫事件が

さい。 方は、

なお、

町内の新成

イレのウォシュレットや

く見ると、

井手町では、

四月に高神社が京都府指

八十三 (昭和五十八)年

定文化財となり、

井手町

事としては、

五月に日本

ਨ ਨ੍

その後二十年を経

ました。社会の主な出来

で誕生した新成人のみな

十七日現在)

こうした時代背景の中

は次の方々 (昨年十)

戸

【南区】

新井勇

小岩井智

西口尚登

川口智士

杉本敏樹

福島鏡乃

【石垣区】

有村文彦

小河真代

田中宏樹

橋田雄二

松本陽菜

横田雄大 【玉水区】

梅元理沙

福西素彦

前川鉄雄

森沙也加

【水無区】

辻洋介

西舞奈

吉仲梓

【北区】

北川幸江 木下佑介

年四月二日から一九八四

九八三 (昭和五十八)

までの間に生まれた百七

昭和五十九)年四月一日

児童公園が完成しました。 翌八十四年三月には南部 手町の証言」が作成され、

当時世間では、ファミ

異常気象で干ばつ、熱波 闘機に撃墜、全世界的な

翌年三月には、

員会を中心に計画されて

いるようです。

、ぜひ参加してくだようです。新成人の

宇賀沙織 宇賀允哉

辻井大輔

西島茂則

木田慶子

田中幹人

森島宏幸

石田信行

中田裕子

古川恵子

虫明麻衣

寺島祐介

新田亜希子

乾友亮 上田慎 遠藤雅行

古川洋平

前田知美

奥田誠 田中大喜

大城則子 川本隆幸

こらした催しが、実行委

木村麻矢

仁木陽子

松﨑香里

木村知広

中村亘人

石田恵

中坊圭吾

古田亜希

森島純-

早瀬優

堀井渚

吉川麻衣子

今年の成人式も趣向を

人の方々 (昨年十二月十

理センター を会場に井手

から、

自然休養村管

また八月には、

水害三十周年追悼式が行

選が行われました。八月

にはフィリピンのアキノ

させてください。そして、

ぜひその可能性を開花

月には初の比例代表参院

体育協会が発足しました。

海中部地震が発生し、

六

に限りない可能性が秘め

なさんには、一人ひとり

小川沙弥香 木村佑宇

谷田圭司

山本義明

槙村大翼

古川京子 宮崎晶功

中村友也 難波孝匡

岡元瑠美 寺島三千緒

武田真樹 武田美穂

西田みず穂 馬渕晶子

岡本彩

松岡瞳

篠田友香

られているのです。

関和人

村上達郎

橋野雅文

宝蔵将太

西田雄一郎 真邊美紀 村田志織

山本直実

大平幸

谷口翔

山本洋行 山本正義

上崎道人

地上早百合 平木克典 山本貴幸

森田匠

月十二日 (月)午前

10人が井手町の大人の仲間

え り

っていくことのできるみ

R成人式が行われます。

今年の成人式の対象者は

ぐ三十年南山城大水害井

氏がマニラ空港で暗殺さ

会人として活躍されます

ますます元気で立派な社

新成人名簿(敬称略

小川健一

嶋田英人

【高月区】

汐見実佳

中嶋涼子

【上井手区】

寺島理恵

林健太郎

【東部区】

荻野由香

村田友樹

【西部区】

髙田雅文

【南部区】

粟田將之

篠原貴史

【北部区】

奥田耕大

【田村新田区】

松尾茜

がサハリンで旧ソ連の戦 れ、九月には大韓航空機 記録映画「語り継

が勤労者福祉会館で記念

続いて玉水橋東

ます。

11

詰で渡り初めが盛大に開

報

旧玉水橋は、

架橋から

広

1月12日(月)午前10 自然休養村管理セン

時

相も大きく変化しました。 過して当時とは時代も世

輝かしい明日の未来を創

発展に大きく貢献してき

地方道生駒井手線の玉水 橋の開通を記念して、山

|月六日(土)、主要

# 玉水橋開通 学研都市と木津川右岸

橋の上でテ

見町長、

事をはじめ、

式典には、

ープカットくす玉開きが行われました

謝辞を述べる汐見町長

近年には広域交

ました。 このたび京都府

続いて参加者たちは、

皆さんを先頭に、

町三園

これからの人権問

題を考えよう #手町人権のつどい

いづみ太鼓左馬の

待者の順番で渡り初めが の園児、来ひん、一般招

狭かったため特に歩行者、 四十七年が過ぎ老朽化が た。今回完成した玉水橋 自転車の通行が困難でし 歩道がなく道幅も 約二百五十人が出席しま 議会議長および招待者ら 道路部長、 た。

成七年より行われていま 道四車線、両側に三・五 京都府の事業として、 五E、幅員二十三E、車 され、橋長約四百七十四・ mの歩道が設けられてい は旧玉水橋の南側に建設 新玉水橋の建設は ら奈良街道や大和街道が んだ歴史と文化の薫り高 事は「当地域は、 え、多くの歌人が歌に詠 通る交通の要衝として栄 われた後、 左馬の演奏が開会前に行 地域であります。 会場では、 式典で山田知 いづみ太鼓 古くか また

土交通省近畿地方整備局 会議員、田坂幾 田啓二京都府知 太京都府議会議 綴喜各首長・ 松下敏郎国 衆参国 汐 Щ の要衝となり周辺市町の 橋が完成して以来、交通 明治三十七年に初代木造 は「本府道の玉水橋は 地元を代表して汐見町長 式辞を述べられました。 とを期待しています。」と 発展に大きく寄与する! 岸地域のひと・産業・文 末永く愛され、木津川 ボルとして地元の皆様に 和したまちの新しいシン 史・自然そして都市が調 展が期待される地域であ 産業文化交流圏として発 京都をリードする豊かな れるなど、二十一世紀の 化の交流促進と、更なる を支援する施設も整備さ )ます。この玉水橋が歴

もに新産業の芽 通網の整備や学 を育成し企業家 着々と進むとと 域における将来の産業経 関係市町の住民にとって、 願いいたします」と謝辞 発展していけるよう、一 来に向けて大きく飛躍 津川右岸の調和を目指す 済の発展と学研都市と木 大きな喜びです。 を述べられました。 層のご支援・ご指導をお での結びつきを強め、将 きっかけとして様々な面 橋です。この橋の完成を 玉水橋が完成したことは、 をはじめ関係各位の多大 なるご尽力により新し Ιť 関係市町や周辺地 渡り初め会場の玉水橋へ ち町内から三組参加)

国会議員、町三園の園児 京田辺市長、 のあと園児の代表が来ひ くす玉開きが行われ、 会議長、汐見町長、久村 吹奏楽部の演奏が鳴り響 に記念品が手渡されまし らにより、テープカット・ 松下道路部長、田坂府議 て知事から三世代夫婦ら んの方々に花束を、続い 京田辺市田辺中学校 地元選出の

く中、三世代夫婦七組 山田知事、 くなった玉水橋に感激し 行われました。 約五百人 の参加者の皆さんは新し を楽しんでいました。 喜び合いながら渡り初め



人権のつどいは、毎年

ります。

園児より花束が手渡されました

三世代夫婦に記念品が手渡されました

約500人が歩いた渡り初め

れています。この日、

一つとしても位置付けら

に国が違うと食の文化も

全町規模で取り組ま

玉川大学の年間講座

嫌がり

ました。 このよう

したが

気持ちが悪いと

ベット声楽家のバイマー

活環境が違うと、文化が 互いに認め合うこと。生 違います。大事なことは ത いづみ太鼓左馬の響き の。めに取り組まれているも ない明るい社会を築くた 週間にちなんで、差別の 参加者が集まり、人権に 自然休養村管理センター 十二月四日~十日の人権 ホールには約百五十人の ついて学習しました。

差別のない

と山城多賀駅前 よりJR奈良線の玉水駅 十二月五日 (金) 早朝 啓発の街頭活動が行 思いやりの あるまちど で、「人 人権週間区駅前啓発

,の方々に「おはようご

われました。

人権啓発活動は、

種団体役員のみなさん約 町勤労者協議会などの各 解放同 城南人権擁護委員、部落 頭に府田辺地方振興局、 め、町社協、町商工会、 当日は、 、が参加。 通勤・通 盟井手支部をはじ 福田助役を先



変』だと考えたことがあ るのを見て、『日本人は は、「日本の人が魚を食べ 講演がありました。 文化を超えて』と題して トに連れて行ったとき、 バイマー ヤンジンさん ンさんを講師に招 本とチベットの異 私は夫をチベッ 「里の秋」を歌われ、参加 チベットの、出会いの歌」 者はバイマー ヤンジンさ 本の童謡「赤とんぼ」や 「喜びの歌」をはじめ、日 す」と講演され、続いて 違ってくるのは当然で ました。 んの歌声に聞き入ってい

権擁護委員会の共催によ

り行われ、会場となった

町・町教育委員会・町人

手町人権のつどいが井手

き『日 ヤンジ

十二月十二日(金)、井

夫に出した料理は、牛の

いいお話しを 聞かせていた

頭の料理でした。一番お

いしい目の部分を夫に、

だきました

食べてもらおうと思いま

## 月と十二月の人権週間 十二月 と せて行われているもので 人権啓発推進会議が提唱 (四~十日)に合わ 人権強調月間の八

スクを手渡し、人権の大 かけながら『大切にした ざいます」と元気に声を や価値観』と書かれたマ 切さを訴えていました。 一人ひとりの 個性

#### 啓発活動の様子

## お知らせ 交通災害共済事業の廃止について

町交通災害共済事業は、年間450円の 共済掛金により、交通事故により死亡 または入院・通院された場合に見舞金 をお支払いする制度として実施してき ましたが、平成15年度(平成16年3月 31日まで)をもって事業を終了するこ ととしました。

交通災害共済事業は昭和40年代に開 発し社会問題となり、その救済制度と して行われていましたが、現在では民 間の保険・共済制度も充実し、市町村 が行う共済制度としての役割をはたし たため廃止いたします。

また、平成15年度に共済加入の方は、 平成16年3月31日までに発生した交通 事故が見舞金の請求の対象となり、請 求の対象となる治療の期間は、事故の 日から1年間です。

見舞金の請求期限は交通事故の日か ら2年間です。期限を過ぎると請求の 受付は出来ませんので、治療終了後は 速やかに請求を行ってください。

詳しくは、役場総務課(82 2001) まで。

## 行事予定表



### 税金・公共料金等の 納付は口座振替で!

	し	尿 収	集	€	日	程		住民カレンダー
月日	曜	収集区 域番号			集区は、し		照)	行事
1/10	土	<ul><li></li></ul>						親子で楽しむ紙しばい(午後1時半~、山吹ふれあいセンター図書館) 和太鼓教室【第10回】(午後1時半~3時半、いづみ人権交流センター体育館)
11	日						番	井手町消防団出初式 (午前9時半~、泉ヶ丘中学校グラウンド)
12	月							成人式 (午前10時~、自然休養村管理センターホール) 行政相談・心配ごと相談 (午後 1 時~ 4 時、賀泉苑)
13	火	1,2,3,4,5	東	部	•	北	部	ペン習字教室 (午後1時半〜、いづみ人権交流センター) 1歳半健診 (受付:午後1時〜1時半、保健センター)
14	水	6,7-1,7-2 8-1,8-2	東	部 南	•	西 部	部	育児相談(午前9時半~10時半、西部公民館)
15	木	9,19-01 19-02,20	北	南	•	部	南	トールペイント教室(午前10時~、いづみ人権交流センター) 機能回復訓練(午後1時半~3時半、保健センター)
16	金	10,13	上	井 :	手・	水	無	太極拳教室(午後1時半~、いづみ人権交流センター) 出 張 徴 収 【 北・南 】
17	土							IDEゆうゆうスポーツクラブ (午前9時半~、町内) 京のわくわく体験【ものつくり】(午前9時半~、いづみ人権交流センター) 親と子の絵本の会 (午後2時~、山吹ふれあいセンター)
18	日							町民ジョギング・駅伝大会(午前8時半~、自然休養村サブセンター・町内) 第20回綴喜青少年の主張大会(午後1時~4時、自然休養村管理センターホール)
19	月	11,12,14 15,16,17, 有王	高玉	月水	:	水有	無王	行政相談・心配ごと相談 (午後1時~4時、玉泉苑)
20	火	18	石				垣	三種混合【ジフテリア・百日ぜき・破傷風】(受付:午後2時~2時45分、保健センター)
21	水							いづみまなび教室【共同作品作り】(午後1時半~、いづみ人権交流センター) 育児相談・あそびの広場 (午前9時半~11時、保健センター)
22	木							マタニティースクール② (午後1時半~3時半、保健センター)
23	金							大正琴教室(午前10時〜、いづみ人権交流センター) 太極拳教室(午後1時半〜、いづみ人権交流センター) 2歳半歯科健診(受付:午後1時〜1時半、保健センター)
24	土	1月は、町府民税の第4 期納期限と国民健康保険					矣	IDEゆうゆうスポーツクラブ(午前9時半〜、町内) 京のわくわく体験【カルタ】(午前9時半〜、いづみ人権交流センター) 子ども映画会(午前10時半〜、山吹ふれあいセンター) いづみまなび教室【共同作品作り】(午後1時半〜、いづみ人権交流センター)
25	日	税・介護保険料の第8期     納期限です					月	
26	月	<b>利利</b> 共月)民	C 9					行政相談・心配ごと相談(午後1時~4時、玉泉苑) 出張 徴収   無料法律相談(午後2時~4時、玉泉苑) 【多 質】
27	火							献血(午前10時〜11時半、保健センター・午後1時半〜3時半、奥村製缶㈱) いづみまなび教室【共同作品作り】(午後1時半〜、いづみ人権交流センター) 和太鼓交流教室【第16回】(午後7時〜9時、自然休養村管理センターホール)
28	水							いづみまなび教室【共同作品作り】(午後1時半~、いづみ人権交流センター)
29	木							トールペイント教室(午前10時~、いづみ人権交流センター) 機能回復訓練(午後1時半~3時半、保健センター)
30	金							生き生きふれあいサロン【演芸会&お楽しみ会】(午後1時半~、賀泉苑) 太極拳教室(午後1時半~、いづみ人権交流センター) 健康相談(午後1時半~3時、保健センター)
31	土							I D E ゆうゆうスポーツクラブ (午前 9 時半~、町内)   井手玉川大学 【第 7 回】 (午後 1 時半~ 3 時半、自然休養村管理センターホール)
2/1	日							無火災デー防火パレード
2	月							トールペイント教室(午前10時~、いづみ人権交流センター) 乳児健診(受付:午後1時~1時半、保健センター) 行政相談・心配ごと相談(午後1時~4時、玉泉苑)
3	火	1,2,3,4,5	東	部	•	北	部	ペン習字教室(午後1時半~、いづみ人権交流センター)
4	水	6,7-1,7-2 8-1,8-2	東	部 南	•	西部	部	メッシュクラフト手芸教室(午前10時~・午後1時~、いづみ人権交流センター)
5	木							
6	金							大正琴教室(午前10時〜、いづみ人権交流センター) 太極拳教室(午後1時半〜、いづみ人権交流センター) いづみまなび教室【共同作品作り】(午後1時半〜、いづみ人権交流センター) 子育て支援講座(午後1時〜、多賀小学校)
7	土							IDEゆうゆうスポーツクラブ (午前9時半~、町内)
8	日							Cont. Let 24 1 1 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2
9	月							行政相談・心配ごと相談(午後1時~4時、賀泉苑)   育児相談・あそびの広場(午前9時半~11時、保健センター)
10	火							和太鼓交流教室【第17回】(午後7時~9時、自然休養村管理センターホール)

## ごみ収集日程表 (1月3週~2月2週)

※古紙収集日は { 井手地区の北・南・梅ノ木原・国道24号線沿い・水無と多賀地区が毎週月曜日 井 手 地 区 の 高 月 ・ 上 井 手 ・ 石 垣 ・ 玉 水 が 毎 週 木 曜 日 です。 ※粗大ごみの予約は、収集1週間前までに電話連絡(☎82-2001番)、もしくは衛生課窓口でお申し込みください。

地区	燃やすごみ	カン	ビン	粗大ごみ	ペット ボトル	発 トレー等	その他
北区・南区・梅ノ木原国道24号線沿い		1月28日	1月27日	1月30日	1月16日 2月13日		1月21日 2月4日
玉 水 区 ライフプラザ木津川含む	1月12、15、19、22、26、29日 2月2、5、9、12日	1月14日 2月11日	1月20日	1月23日	2月6日	1月21日 2月4日	1月14、28日 2月11日
高月区・上井手区 石 垣 区	1月12、15、19、22、26、29日 2月2、5、9、12日	1月14日 2月11日	1月27日	1月30日	1月16日 2月13日		1月14、28日 2月11日
多賀全区・水無区	1月13、16、20、23、27、30日 2月3、6、10、13日	1月28日	2月3日	1月23日	2月6日	1月22日 2月5日	1月21日 2月4日

## おめでとうございます

井手	井手	住所	婚	井手	井手	井手	住所	出
窪	吉	夫	姻	西	平	荒		崖
田	仲			田	間	木	赤	
博				щ	11-3	/ 14	赤ちゃ	
之	健		ま11	大意	寛%	愛な	h	ま11
上	河	妻	で月 の21 受日	真ŧ	大た	美*		で月 の21 受日
山	上		受付分ら		克	宗		受付から
絹	喜		・12 敬月	学	76		届出	· 12 敬月
子	子		₩ 7 称 15 略 日		則	孝	人	敬月 称15 略日

### 日曜・祝日の応急診療



とにして決められます。世帯の平均的な支出をもから、その金額は高齢者保障する必要があること いるの そして、 老後生活の基礎的部分を ところで、基礎年金は です。 その財源となる

保険料を納めるようにし てください。

合うという制度になって加して世代と世代が助けそのために、全国民が参 生活を保障することです。 金を給付して、安定した 人に共通の基礎年 れをご理解していただき 公平なものですので、そ 将来的に受け取る年金は れるかもしれませんが、 ては負担が大きく感じら

から

それぞれ違いますし、収のですか。個人の所得は 入の少ない人にとっては 民年金の目的はす な感じがしますが。 大きくなるので、 険料は収入にかか みんな同じ額な う配慮しています。 ることになっており、両 かを照らし合わせて決め 程度までなら負担が可能 保険料は年金支出に必要 かに収入の低い方にとっ 額としているのです。確 まかなう上で適切な水準 方のバランスが保てるよ 保険料は収入を問わず同 老後生活の基礎的部分を な予想額と若い人がどの に設定されていますので 基礎年金は、高齢者の

## 犬のしつけ方教室募集のご案内

人に最も身近な動物である犬は、人に喜びと安らぎを与えるコンパニオン・ アニマル(伴侶動物)として見直されていますが、一方で飼育方法が不十分で あったり、しつけができないことによる苦情も多くあります。 京都府では、犬の正しいしつけ方を府民に普及啓発するため、 教室」を開催します。

	日時、場所及び内容					
	日時及び場所	内容及び講師				
4	2月5日(木)	飼い主のみの講習				
穿 1	午後1時半~3時半	「犬の健康管理、習性、しつけ方について」				
E	(場 所)	講師 綴喜犬の適正飼養推進協議会				
	田辺保健所2階講堂	会長 原 武司先生(新田辺動物病院院長)				
4	2月12日(木) 19日(木) 26日(木)	犬をつれての実技講習				
第2日目	いずれも午後1時半~3時半	「ツケ、スワレ、フセ、マテ、コイ等の実技講習」				
	(場 所)	講師 京都府生活衛生課又は動物管理セ				
	田辺地方振興局テニスコート	ンター職員				

京都府(協力) 綴喜犬の適正 飼養推進協議会)

約10名

受講の条件

- ・飼い主と飼い犬が共に参加できる
- ・井手町・八幡市・京田辺市又は宇 治田原町在住であること
- 飼い犬は、生後6ヶ月以上2才未 満であること
- ・飼い犬は、健康状態が良好である
- ・飼い犬は、感染症(狂犬病予防注 射を含む)の予防接種を受けてい ること
- ・飼い犬は、攻撃性が少ないこと

代の担

い手である青年

・4日間のすべての講習会に参加で きること

受講料 無料

申込受付 ·受付期間 平成16年 1 月13日(火)

~23日(金) 午前9時~午後5時(土、日曜日 を除く)

申込方法 田辺保健所環境衛生課 衛生係まで、電話でお申し込みく ださい(西63 6113)

申し込み順で受付をさせていただ きますが、定員を超える場合、約 20名までは飼い主のみの参加は可 能です

## 第20回 綴喜青少年の 主張大会の お知らせ



する機会を設け、社会の が主張したいことを発表

員としての自覚を高め

同世代の青

·週間

局地域振興部総務課内 センター T 区青少年問題連絡協議会 六二 場 所 事務局 (田辺地方振興 問い合わせ先 0|111 自然休養村 綴喜地

感じてい

ること、あるい

は大人たちが社会に向け

て訴えたいことを、また、

常生活や学校生活などで

である小・中学生が、 成される上で大切な時期

日

蕳

性豊かな人格が形

十八旦(日)

午後一時~

館日

日時

平成十六年一

月

題連絡協議会

主催

綴喜地区青少年

図書館情報

4年の意識啓発を図りま

吹ふれあいセンター

返却する視聴覚資料は、

蒔

23 · 26 日 19 • 2 月 午前10時~午後5時 入曜日~日 開館時 户 1 26 29 日 月・2月の休館日 2 . 9 . 1 5 間 曜日 11

森見登美彦

松岡圭祐

-月 10 日

(±)

半 か

負担が

不公平

玉

親子で楽しむ紙しば

のですか。

図書は1人12冊、 視聴覚資料は1人3点、 雑誌は1人5冊、2週間 貸出冊数および期 12 2 週間 16 13 「烏女」 にち」 太陽の塔」

「ライオンのなが 《児童書》 ル・スコット・フォレスタ 終わりなき負債」 象の棲む街」 たんぽぽ」 なかにし礼 丘 修三 修三 海月ルイ 渡辺 しし セシ いち いずれも午後2時

2月2日(土) 1月17日 (土) 2月28日(土) 2月1日(土) いずれも午前10 1月24日(土) いずれも午後1 親と子の絵本の 子ども映画会 時半か 時

べての

会

ブックポストに入れない で下さい 般書

1:2 巨眼の男 主な新着資料の紹介1月 西 郷 隆盛」

カウンセラー

津 本 陽 図書館の





年金

「ネコひげアンテナ」 屋島みどり

せ 户 17 絵本 の贈呈、読み聞か 場 所

台(土) (受付終了しました)

山吹ふれあいセン